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Швейцарские адвокаты помогли
российским спортсменам | Des avocats
suisses ont aidé des sportifs russes
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Что ждет российских байдарочников в будущем? (aquaschool-kolpino.ru)
Эммануэль Кильшенманн из Фрибурга и Серж Витто из Лозанны отстояли интересы
девяти спортсменов по гребле на байдарках и каноэ, пострадавших от санкций,
примененных после опубликования доклада Ричарда Макларена.
|
Emmanuel Kilchenmann (Fribourg) et Serge Vittoz (Lausanne) ont défendu les intérêts de
neuf athlètes de canoë-kayak, qui ont souffert des sanctions après la publication du rapport
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de Richard McLaren.
Des avocats suisses ont aidé des sportifs russes

Разбирательства, связанные с допинговым скандалом вокруг российского спорта,
продолжаются. Международная федерация каноэ (FIC) заподозрила гребцов в
нарушении антидопинговых правил, и, после опубликования второй части доклада
канадского эксперта, 27 января этого года объявила о временном отстранении
атлетов от соревнований, пишет газета Le Temps. Среди них оказались чемпион
летних Олимпийских игр 2012 года в Лондоне Александр Дьяченко, бронзовый
призер тех же игр Алексей Коровашков и многократная победительница
национальных первенств Наталья Подольская.

В ответ на решение FIC Всероссийская федерация гребли на байдарках и каноэ
(ВФГБК) обратилась к Эммануэлю Кильшенманну, у которого уже есть несколько
клиентов из России, и Сержу Витто, который специализируется на спортивном праве.
Коллеги подготовили документ объемом 6000 страниц, в котором подробно
изложили свои юридические аргументы по каждому из девяти спортсменов, добавив
необходимые комментарии.

Благодаря стараниям адвокатов, FIC 31 марта отменила свое решение, не найдя
достаточных доказательств нарушений атлетами антидопинговых правил.
Международная федерация каноэ добавила, что гребцы могут принимать участие в
соревнованиях в течение 2017 года.

История получила продолжение 19 июля, с проведением в Москве организованной
ТАСС конференции под названием «Как победить Макларена: успешный опыт защиты
российских байдарочников и каноистов», на которой, среди прочих, выступали
швейцарские адвокаты и обсуждался первый опыт оправдания российских
спортсменов, упомянутых в докладе Макларена. На конференции Серж Витто
подчеркнул, что, когда он с коллегой взялся за это дело, их поразил недостаточный
характер доказательств, представленных FIC. Со своей стороны, Эммануэль
Кильшенманн добавил, что они стараются понять, как будут развиваться события
дальше, и как Российская Федерация может наилучшим образом подготовиться к
защите от новых обвинений. Кроме того, президент ВФГБК Евгений Архипов отметил:
«В докладе Макларена указано, что в период, когда Дьяченко якобы употреблял
допинг, у него не было побед. Как такое возможно?»

В интервью газете Le Temps Серж Витто подчеркнул, что в ВФГБК работают люди,
страстно увлеченные спортом, которые стараются восстановить нормальный ход
вещей. «Несмотря на это, FIC продолжает наблюдать за россиянами и ставить им
палки в колеса. Ни один российский арбитр не допущен к будущим крупным
соревнованиям».

Швейцарские адвокаты отметили, что в юридическом отношении Россия была не
готова встретить лавину обвинений, спровоцированных докладом Макларена.
Эксперты посоветовали россиянам создать специальную комиссию, которая отвечала
бы за координацию действий различных национальных спортивных федераций.

Тем временем приближаются Зимние олимпийские игры 2018 года в корейском
Пхенчхане и Чемпионат мира по футболу 2018, который пройдет в России. Учитывая
то, что расследование в отношении атлетов из отчета Макларена продолжается и его
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результаты должны быть опубликованы осенью этого года, у российской стороны
останется мало времени на ответ, если еще каких-либо спортсменов отстранят от
соревнований.

Мы задали Эммануэлю Кильшенманну и Сержу Витто несколько вопросов.

Наша Газета: Чем была интересна для вас защита российских атлетов с
профессиональной точки зрения?

В качестве адвокатов мы опираемся на факты, так как судебное дело
приблизительно на 80% касается фактов и на 20% – права. Основное отличие этого
дела, как и в целом доклада Макларена – отсутствие надежных доказательств. Мы
постарались продемонстрировать неточность представленных фактов, что позволило
нам снять санкции с девяти российских атлетов. Это был один из самых интересных
наших процессов, и работать с россиянами нам очень понравилось.

Не могли бы вы привести ключевые выводы отчета объемом 6000 страниц,
составленного в защиту российских спортсменов?

Представленные доказательства отличались недостаточной обоснованностью, были
неточными и ложными по большей части. Следовательно, накладывать на
спортсменов санкции на таких основаниях – невозможно. С этими доводами
согласилась Международная федерация каноэ.

Если Россия создаст специальную комиссию, отвечающую за координацию
действий различных национальных спортивных федераций, возможно ли
ваше участие в ее работе?

Да, конечно. Мы отстаиваем справедливость, без учета политических соображений.
Любой обвиняемый – гражданин России или другой страны – имеет право на
надежную защиту.

У вас есть другие клиенты среди российских спортсменов или спортивных
организаций?

Да, но мы не можем предоставить больше информации, так как раскрываем данные о
наших клиентах только по их просьбе.

Прогнозируете ли вы проведение подобных процессов с участием российских
атлетов в будущем?

Разумеется. Это только начало. Президент Международного олимпийского комитета
г-н Томас Бах недвусмысленно сказал, что ожидает дальнейших санкций в
отношении российских спортсменов. Это отражает обстановку в высших эшелонах
международного спорта. Однако то, что результаты некоторых расследований
предаются огласке за несколько недель до начала Олимпийских игр, с моральной
точки зрения весьма проблематично. В отношении российских атлетов наблюдается
определенная предвзятость.

антидопинговый скандал
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отчет макларена
спорт физическая активность в Швейцарии
Статьи по теме
Сотни дел для Спортивного арбитражного суда в Лозанне после отчета Макларена
Москва интересуется швейцарскими бутылочками для допинг-контроля
МОК решил не отстранять Россию от Олимпиады
МОК изучил обвинения в организованном допинге в России
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